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RÉCAP DU CE DU 20.11.2024 
RÉCAPITULATIF DES DÉCISIONS 
 
Quick Facts : 

 Le mandat de Marion Lymann au sein du comité exécutif a été élargie pour 
qu’elle puisse également prendre part aux charges thématiques du comité 

 EquOpp organise 3 événements d’ici la fin du semestre respectivement sur la 
violence, la religion et sur la projection du film Close 

 La FinK a été totalement constitué. Le délai pour transmettre les budgets 2025 
et autres documents concernant les finances est le 30.11 

 Les postulations pour la coprésidence du CE sont ouvertes. L’élection aura 
lieu lors du prochain CE le 11.12.2024 

 
 

1. Présence de Madame la rectrice Katharina Fromm au CE 
Madame la Rectrice Katharina Fromm a assisté au CE. Elle nous a notamment parlé 
de l’importance de maintenir le bilinguisme au sein de l’Université de Fribourg, des 
coupes budgétaires et du dossier Gaillard, tout en nous assurant que l’UNIFR ne 
prévoit pas d’augmenter les taxes universitaires. Il est important de noter que 
l’augmentation des taxes universitaires sont du ressort du conseil d’état et non du 
rectorat. 
 

2. Communication du Comité exécutif de l’AGEF 
Le comité exécutif de l’AGEF s’est réuni avec le rectorat l’après-midi avant le CE pour 
échanger sur plusieurs points. Le rectorat a garanti que les coupes budgétaires de 
3,5 millions prévues pour l'année prochaine n'auront pas d'impact sur la vie des 
étudiant·e·s. Le comité est également en contact avec l’UNES (Union Nationale des 
Etudiant·e·s de Suisse) concernant le dossier Gaillard.  
 
Le partenariat de l’UNIFR avec Holcim a également été abordé et le processus 
d’évaluation pour établir des accords avec l’université de Fribourg sera standardisé.  
 
L’AGEF a acquis de nombreuses boissons et fournira volontiers les FS lors de 
l’organisation de leur événement. Pour ce faire, contactez le responsable Marketing, 
Ryan Rätzer, à l'adresse agef-marketing@unifr.ch. De nombreux lots seront à gagner 
durant le calendrier de l’Avent de l’AGEF. Pour y participer, suivez le compte 
Instagram de l’AGEF ! 
L’opération GingerBread est également en cours : pour participer, achetez un ou 
plusieurs pains d’épices pour quelqu’un d’autre, elle sera alors notifiée par mail pour 
qu'il ou elle puisse venir chercher son ou ses pains d’épices dans l’un des bureaux 
de l’AGEF. Pour plus d’informations, référez-vous au post Instagram de l’AGEF.  
 
Un sondage sera transmis dans le futur pour recueillir l’avis des étudiant·e·s sur l’ajout 
d’une semaine de vacances au semestre d’automne et les éventuelles concessions 
à faire pour l’obtenir. 
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Le rectorat travaille sur la mise en place d’une assiette à 5.-, des premiers tests seront 
menés l’année prochaine.    
 

3. Élargissement du mandat de Marion Lymann 
Désormais, Marion Lymann (comité AGEF) assumera une charge thématique axée 
sur la communication, qui viendra s’ajouter à son rôle politique lié à la Nouvelle 
Faculté des Sciences de l’Éducation et de la Formation. Toutefois, sa voix au sein du 
Comité restera consultative, en tant que membre non exécutif. 
 

4. Fond de projet Texture  
Le projet Texture, héritier du Salon du Livre de Fribourg, revient en février 2025 pour 
sa 3ᵉ édition. Ce festival littéraire plurilingue dans les 4 langues nationales offre, grâce 
au soutien du CE, un accès gratuit aux trois événements pour tous·tes les 
étudiant·e·s de l’Université de Fribourg. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rendez-vous au prochain CE le 11.12.24 à 19h00, MIS Aud. C 
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ZUSAMMENFASSUNG DER SR VOM 
20.11.2024 
ZUSAMMENFASSUNG DER ENSCHEIDUNGEN 
 
Quick Facts: 

 Das Mandat von Marion Lymann im AGEF-Vorstand wurde erweitert, damit sie 
auch an den thematischen Aufgaben des Ausschusses teilnehmen kann 

 EquOpp organisiert bis zum Ende des Semesters drei Veranstaltungen zum 
Thema Gewalt, Religion und zur Vorführung des Films Close. 

 Die FinK wurde vollständig gegründet. Die Frist für die Übermittlung des Budgets 
2025 und anderer Dokumente zu den Finanzen ist der 30.11. 

 Bewerbungen für den Ko-Vorsitz des SR sind möglich. Die Wahl findet beim 
nächsten SR am 11.12.2024 statt. 
 

 
 

1. Anwesenheit von Rektorin Katharina Fromm beim SR 
Frau Rektorin Katharina Fromm hat am SR teilgenommen. Sie sprach insbesondere über 
die Wichtigkeit der Aufrechterhaltung der Zweisprachigkeit an der Universität Freiburg, 
die Budgetkürzungen und das Dossier Gaillard, wobei sie uns versicherte, dass die 
UNIFR keine Erhöhung der Universitätsgebühren plant. Es ist wichtig zu beachten, dass 
die Erhöhung der Universitätsgebühren in die Zuständigkeit des Staatsrates und nicht des 
Rektorats fällt. 
 

2. Mitteilung des Exekutivausschusses der AGEF 
Der AGEF-Vorstand traf sich am Nachmittag vor dem SR mit dem Rektorat, um sich über 
mehrere Punkte auszutauschen. Das Rektorat garantierte, dass die für das nächste Jahr 
geplanten Budgetkürzungen in Höhe von 3,5 Millionen keine Auswirkungen auf das Leben 
der Studierenden haben werden. Das Komitee steht auch in Kontakt mit dem VSS 
(Verband der Schweizer Studierendenschaften) bezüglich des Dossiers Gaillard.  
 
Die Partnerschaft der UNIFR mit Holcim wurde ebenfalls angesprochen und der 
Evaluationsprozess für die Erstellung von Abkommen mit der Universität Freiburg wird 
standardisiert.  
 
Die AGEF hat zahlreiche Getränke erworben und wird die FS bei der Organisation ihrer 
Veranstaltung gerne mit Getränken versorgen. Wenden Sie sich dazu an den 
Marketingleiter Ryan Rätzer unter agef-marketing@unifr.ch. Während des AGEF-
Adventskalenders gibt es zahlreiche Preise zu gewinnen. Um daran teilzunehmen, folgen 
Sie dem Instagram-Account der AGEF! 
 
Die Aktion GingerBread läuft ebenfalls: Um teilzunehmen, kaufen Sie einen oder mehrere 
Lebkuchen für eine andere Person, die dann per E-Mail benachrichtigt wird, damit sie 
ihren Lebkuchen in einem der AGEF-Büros abholen kann. Weitere Informationen finden 
Sie im Instagram-Post der AGEF.  
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In Zukunft wird eine Umfrage übermittelt, um die Meinung der Studierenden über die 
Hinzufügung einer Ferienwoche im Herbstsemester und die möglichen Zugeständnisse, 
die sie machen müssen, um diese zu erhalten, zu erfassen. 
 
Das Rektorat arbeitet an der Einführung eines Tellers zu 5.-, erste Tests werden im 
nächsten Jahr durchgeführt.    
 

3. Erweiterung des Mandats von Marion Lymann. 
Von nun an wird Marion Lymann (AGEF-Vorstand) ein thematisch auf Kommunikation 
ausgerichtetes Amt übernehmen, das zusätzlich zu ihrer politischen Rolle im 
Zusammenhang mit der Neuen Fakultät für Erziehungs- und Bildungswissenschaften 
hinzukommt. Ihre Stimme im Ausschuss wird jedoch als nicht-exekutives Mitglied 
weiterhin beratend sein. 
 

4. Hintergrund des Texture-Projekts  
Das Projekt Texture, Erbe der Freiburger Buchmesse, kehrt im Februar 2025 zu seiner 3ᵉ 
Ausgabe zurück. Dieses mehrsprachige Literaturfestival in den vier Landessprachen 
bietet dank der Unterstützung des SR allen Studierenden der Universität Freiburg einen 
kostenlosen Zugang zu den drei Veranstaltungen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das nächste SR-Treffen findet am 11.12.24 um 19h00, MIS Aud. C 


